
CÂMARA MUNICIPAL DE SÃO JOÃO DA BOA VISTA 

 

EXCELENTÍSSIMO SENHOR 

PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 

SÃO JOÃO DA BOA VISTA - SP. 

 

 
Ementa: Solicita informações e providencias referente a limpeza e corte de mato alto atrás do Skate 

Plaza, próximo ao bosque da antiga Ceagesp. 

 

 

REQUERIMENTO Nº 636/2015 

 

 

Este vereador foi procurado por frequentadores da praça de esportes Skate Plaza, 

reclamando da situação próximo ao bosque da antiga Ceagesp, no bairro São Benedito 

na qual encontra-se com mato alto, o que permite a  proliferação de insetos, animais 

peçonhentos e outros animais nocivos à saúde, sendo que ali permanecem crianças que 

necessitam de que o local esteja sempre limpo e com o mato rasteiro, de forma a 

permitir uma maior higiene do local. Moradores relataram também, que foram 

encontradas duas cobras, segundo elas da espécie coral. 

 

Ante o exposto, REQUEIRO a Casa, depois de ouvido o Plenário, que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Vanderlei Borges de Carvalho, Prefeito 

Municipal para que, através do setor competente, nos envie os seguintes dados e 

informações: 

 

1. Existe a possibilidade da limpeza do local? 

2. Se positivo, informar data. 

3. Se negativo, justificar. 

 

 

Agradeço a atenção e providências. 

 

 

Plenário Dr. Durval Nicolau, 21 de agosto de 2015. 

 

 

 

GÉRSON ARAÚJO 

VEREADOR - PSD 


